

HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Anteilnahme,
Verbundenheit und Freundschaft,
die wir nach dem Abschied unserer lieben

Beatrice Berger–Stahel

erfahren durften.

Bedanken möchten wir uns weiter für die Gaben für späteren
Grabschmuck und die Spenden an wohltätige Institutionen.

Besonderen Dank gilt auch

- dem Pflage team der Akutgeriatrie des Kantonsspitals Winterthur
- dem Pflage team der med. Onkologie des Kantonsspitals Winterthur
- Pfarrer Klaus Meyer für die persönlich gestaltete Trauerfeier und die tröstenden Worte.

Winterthur, im Februar 2019

Die Trauerfamilie

